



26 de septiembre de 2018

El presidente de la CHS se reúne con el alcalde de Lorca

Mario Urrea, presidente del organismo de cuenca, escucha las reivindicaciones de Fulgencio Gil, primer edil lorquino

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, y el alcalde del Ayuntamiento de Lorca, Fulgencio Gil, se han reunido esta mañana en la sede de la CHS para analizar asuntos de competencia del organismo de cuenca en el municipio.

El alcalde de Lorca ha planteado cuestiones en materia urbanística, limpieza de cauces y los accesos al pantano de Puentes. El presidente de la CHS se ha comprometido a estudiar estas peticiones y dar una respuesta lo antes posible, en el marco de la colaboración entre administraciones y el cumplimiento de la Ley.